

## 【とんど もちつき大会】

1月11日、今年最初の行事である「とんど・もちつき大会」を、畑野小学校グラウンドで実施しました。

「とんど」は、高く積み上げた薪に 前年のお札や門松、正月飾りを一緒に焼き上げ、この火で餅やだんごを焼いて食べると無病息災であるとか、書初め（かきぞめ）を焼いて高く飛び上がると上達するとかいう 新年の祈願をささげる正月行事の一つです。

今年は暖冬であるとはいえ、朝の冷え込みが厳しいこの時期に毎年「畑野町子ども心の教育推進事業」として行っている催しで、お正月に飾っていた門松やしめ縄飾りが次々と放り込まれ、燃え上がる炎に子ども達の書き初めが空高く舞い上がっていくのを歓声をあげて追いかけて、筆の上達と成長を願いました。



きね  
杵でついた つきたてのお餅を、きな粉餅やおろし餅、ぜんざいにしてみんなでいただき、今年一年が健康で過ごせることを願いながら「とんど」を楽しみました。

本年も、前日準備から お世話になった「子ども心の教育推進委員会」の皆さんや「小学校PTA」の皆さん、「おばんざいの会」の有志の皆さんをはじめお手伝いをいただいた多くの皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

子ども達もふるさと畑野の良い思い出となる良い体験ができたこと大喜びでした。

本当にありがとうございました。

